	
	Тестовый перевод

	Углерод (С) – неметалл. Название произошло от слова уголь. В природе находится как в свободном состоянии, так и в виде многочисленных соединений. Углерод является главной составной частью животного растительного мира планеты.

Стремительное развитие мирового научно- технического прогресса потребовало разработки и создания новых материалов взамен традиционных металлов и сплавов. Так была создана новая отрасль – производство композиционных материалов на основе углерода.
Главным направлением стало развитие производства углеродных волокон и композиционных материалов на их основе.
Учитывая высокие прочностные свойства и жесткость волокон они используются, прежде всего, для армирования композитных материалов с матрицей из синтетических смол, полиамидов, керамики и пиролизного углерода.
Наше предприятие производит среднемодульные и высокомодульные углеродные волокна на основе полиакрилонитрила.
Углеродные волокна обладают рядом уникальных свойств:
— хорошая электропроводность;
— высокая термостойкость и низкая теплопроводность;
— высокая сорбционная активность;
— высокие механические свойства;
— химическая и биологическая инертность;

	Carbon (C) refers to nonmetals. Its name comes from the word coal. It exists in nature in free condition as well as a part of various compounds. Carbon is the main element of the animal and vegetable world of the planet.

Rampant development of the world’s technological progress requires the development and creation of new materials instead of traditional metals and alloys. A new branch has been created this way, which is the production of composite materials on the basis of carbon.

The main trend is the development of carbon fiber production and composite materials on their basis.

Taking into account their high structural behaviour and the hardness of fibres they are mainly used for the armoring of composite materials with the matrix made from artificial resin, polyamide resin, ceramics and pyrolysis carbon. 

Our enterprise produces mid and high modulus acrylic carbon fiber.
Carbon fibers possess a range of unique properties:

— good conductivity;

— high spalling resistance and low heat conduction;

— high sorbate activity;

— high mechanical characteristics;

— chemical and biological inactivity;




